

SAFETY RULES DRIVERS



GENERAL

Las normas de seguridad y el plan de circulación/evacuación se entregarán al conductor después del registro.

Los contactos del Customer Service Center de Balchem NV son:

- Vanessa Pauwels – Supervisora del Centro de Atención al Cliente y Asesora de Seguridad ADR
tel. 02/257.88.42
- Boris Burton – Supervisor de Operaciones
tel. 02/257.88.46
- Número general
tel. 02/251.60.87

REGISTRO

A la llegada, todos los conductores deben registrarse (documento de anuncio). La identificación de los conductores se realiza mostrando el pasaporte ADR o el documento de identidad con fotografía. El pasaporte ADR o el documento de identidad se conserva en el Departamento del Centro de Atención al Cliente.

NORMAS DE TRÁFICO

El motor del vehículo debe apagarse lo antes posible una vez alcanzado el punto de destino. No está permitido arrancar el motor en caso de emergencia (por ejemplo, emanación de gases inflamables).

La velocidad máxima permitida en las instalaciones es de 10 km/h (6 mph). Informamos que la velocidad se controla regularmente. Si no se cumplen las normas de tráfico, Balchem NV tiene derecho a expulsar al conductor. Todos los costes relacionados y las consecuencias jurídicas no serán aceptadas por Balchem NV. Está estrictamente prohibido circular junto a las carretillas elevadoras.

Las rutas de evacuación no deben ser bloqueadas por ningún obstáculo. Los caminos peatonales deben mantenerse libres en la medida de lo posible. Si no es posible por alguna razón, debe consultarse previamente.

SAFETY RULES DRIVERS

Para garantizar una circulación segura, se deben respetar las direcciones de conducción (flechas/líneas amarillas en el suelo + señales de tráfico). Las zonas sombreadas con líneas amarillas (por ejemplo, entrada para los bomberos) deben mantenerse siempre libres.

CARGA/DESCARGA

Los conductores deben permanecer cerca de su vehículo durante la carga/descarga. Durante el almuerzo o las pausas laborales, los conductores deben acompañar al operador a la oficina principal: "recepción de conductores".

EVACUACIÓN

La alarma de evacuación SOLO puede ser activada por PERSONAL DE BALCHEM NV. Si se presencia un accidente, diríjase inmediatamente a un empleado de Balchem NV. Todos deben trasladarse, junto con el contacto, al punto de encuentro central (= comedor en el edificio administrativo). Nadie debe abandonar el comedor hasta que el líder de evacuación de Balchem NV declare la situación segura.

FUMAR

Está prohibido fumar en las instalaciones y en el edificio administrativo.

SANITARIOS

Los sanitarios para visitantes se encuentran en el edificio administrativo.

TELÉFONOS MÓVILES

No se permite el uso de teléfonos móviles al aire libre. Si es necesario, se permite usar el teléfono dentro del camión.

EQUIPO DE PROTECCIÓN PERSONAL (EPP)

Todos deben llevar chaleco fluorescente, calzado de seguridad y gafas protectoras en el sitio.

EQUIPO ADR

El equipo debe cumplir con la legislación ADR. El personal de carga tiene derecho a controlar el equipo ADR. Si este equipo no cumple con la legislación ADR, no se enviarán mercancías peligrosas. El camión debe estar equipado con suficientes correas de amarre y alfombrillas antideslizantes. La carga puede ser rechazada si no se puede asegurar adecuadamente.

MEDIO AMBIENTE

Evite la contaminación del suelo, del aire y del agua. Los posibles residuos deben eliminarse de manera adecuada y legal. Para residuos domésticos, utilice los contenedores verdes.
